

KUNST IM HAUS



Yulia Kaufmann
<https://art-yk.ch/>
yulia@art-yk.ch
079 605 58 45
Gunten



5. April 2025 bis 3. Oktober 2025

KUNSTAUSSTELLUNG VON YULIA KAUFMANN

Am 02. September 1978 habe ich in Tashkent das Licht der Welt erblickt. Mein Vater ist Rahmon Shodiev, ein bekannter Kunstmaler in Usbekistan, woher ich auch ursprünglich komme. Seit 2006 bin ich in der Schweiz und bin glücklich verheiratet.



Mit 44 Jahren hat mich die Malerei gepackt und ich habe eine Online-Kunstausbildung gemacht. Meine Vorlieben sind Bleistiftzeichnungen und Bilder in Acryl. Man weiss nie so genau wie es am Ende aussehen wird, aber meistens kommt es richtig schön.

Vernissage: 5. April, 14:00 Uhr

AKTUELLE AUSSTELLUNG im Hotel Metropole, Interlaken:

Hotelhalle, Foyer 1. Etage und Panorama-Restaurant Top o' Met auf der 18. Etage



KUNST IM HAUS



Yulia Kaufmann
<https://art-yk.ch/>
yulia@art-yk.ch
079 605 58 45
Gunten



5th April 2025 to 3rd October 2025

ART EXHIBITION BY YULIA KAUFMANN

I was born in Tashkent on September 2, 1978. My father is Rahmon Shodiev, a well-known painter in Uzbekistan, where I originally come from. I have been in Switzerland since 2006 and am happily married.



At the age of 44, I discovered my love for painting and took an online art course. My preferences are pencil drawings and paintings in acrylic. You never know exactly what it will look like in the end, but it usually turns out really nice.

Vernissage: 5th April, 2 pm

CURRENT EXPOSITION in Hotel Metropole, Interlaken:

Hotel lobby, Foyer 1st floor and Panoramic Restaurant Top o'Met on the 18th floor.

